#### Jardín de infantes de transición de HSD

Distrito Escolar de Hollister

### PREGUNTAS FRECUENTES

#### Q 1. ¿Qué son los conocimientos tradicionales?

El Kindergarten de Transición, o TK, es una ampliación de la edad de elegibilidad para el período anterior de edad de TK. Es el nuevo nivel de grado que precede al jardín de infantes. No es un nivel de grado requerido legalmente, pero se anima a los padres a inscribir a sus hijos.

#### Q 2. ¿Quién puede asistir a UTK?

En 2024-2025, TK estará disponible para los niños que cumplan 5 años entre el 2 de septiembre y el 2 de junio. A partir de 2025-2026, TK estará disponible para los niños que cumplan 4 años antes del 1 de septiembre.

#### Q 3. ¿Cuándo es la preinscripción UTK?

La preinscripción para el curso 2024-2025 se realizará entre el 1 y el 28 de febrero de 2024.

#### Q 4. ¿Puedo preinscribirme en línea?

No, la inscripción en línea no está disponible en este momento.

#### Q 5. ¿Puedo preinscribirme personalmente?

Sí, visitando la escuela apropiada para su zona. Puede utilizar el localizador de escuelas en nuestro sitio web para identificar su escuela. www.hesd.org

#### Q 6. ¿Por qué se llama "preinscripción"?

Los asientos en TK son limitados en cada sitio. La preinscripción garantiza que la información de su hijo esté en el sistema y, si no hay suficiente espacio en la escuela de su vecindario, el distrito trabajará para ofrecerle inscripción a su hijo en la escuela más cercana que tenga espacio disponible.

#### Q 7. ¿Qué tendré que proporcionar para la preinscripción en TK?

Deberá proporcionar un certificado de nacimiento y una verificación de residencia, como una declaración de hipoteca actual, un contrato de alquiler o una declaración de servicios públicos con el nombre y la dirección de los padres impresos. Se requerirá el registro de vacunas de su estudiante para completar el proceso de inscripción en el sitio escolar.

### Q 8. Estoy en una nueva área de asistencia escolar. ¿Puedo preinscribirme en mi escuela anterior?

Si la dirección de su casa ha cambiado y no tiene hijos mayores que continúen en la escuela anterior, deberá preinscribirse en**tu nueva escuela de residencia**. Sin embargo, si tiene un hijo mayor que ya está inscrito en la escuela anterior, trabajaremos con usted para determinar la ubicación.

#### Q 9. ¿Cuáles son los tamaños de clase para TK?

Las clases de TK tendrán un límite de 24, con 1 adulto por cada 12 estudiantes, para el año escolar 2024-2025. En el año escolar 2025-2026, las clases tendrán un límite de 20, con 1 adulto por cada 10 estudiantes. Todas las clases de TK tienen 2 adultos asignados.

#### Q 10. ¿Existe una priorización de los preinscritos de TK?

Sí, los preinscritos que presenten su solicitud durante el período de prioridad en febrero tendrán prioridad por residencia y fecha de nacimiento.

#### Q 11. ¿Mi hijo tiene garantizada la inscripción en nuestra escuela de residencia?

No se garantiza la inscripción en la escuela de residencia. La mayoría de las escuelas primarias seguirán teniendo las mismas asignaciones de aulas que en el año escolar actual.

#### Q 12. ¿Qué pasa si mi hijo no consigue un asiento en la escuela de mi vecindario?

Si un preinscrito está en la lista adicional de una escuela, el Distrito identificará un asiento en la escuela más cercana con espacio disponible.

#### Q 13. No vivo dentro de los límites del SDUSD. ¿Puedo preinscribir a mi hijo en TK?

Debido a que primero se debe ofrecer prioridad a los residentes, las familias fuera del distrito no serán preinscriptas en TK. Si, después de que comience el año escolar, hay exceso de asientos disponibles, se pueden ofrecer a alumnos de fuera del distrito a

través del proceso de Permiso de Asistencia Interdistrital. No se garantiza la inscripción de estudiantes de fuera del distrito en TK.

# Q 14. Ya tengo uno o más hijos matriculados en mi escuela de residencia. ¿Por qué no pueden garantizar que su hermano menor estará inscrito en TK?

Si su escuela de residencia no tiene suficiente espacio para acomodar a su hijo menor en TK, el Distrito hará todo lo posible para ofrecer un asiento en la siguiente escuela más cercana que tenga espacio disponible. Reconocemos que tener hijos en varias escuelas es un desafío para los padres, ya que muchas familias actualmente tienen hijos que asisten a varias escuelas, desde preescolar, primaria, secundaria y preparatoria.

# Q 15. Mi hijo tiene la edad apropiada para TK y tiene un IEP (que incluye la colocación del programa en un entorno separado). ¿Qué necesito hacer para inscribirme?

La ubicación de los estudiantes será determinada por el equipo del IEP durante la reunión de transición. Una vez que se determina la ubicación, el equipo del IEP informará a los padres sobre la asignación escolar.

# Q 16. Mi hijo está siendo evaluado a través del programa de Primera Infancia. ¿Necesito preinscribirme en TK?

El proceso de evaluación es independiente de la inscripción y no garantiza que a su hijo se le ofrecerá inscripción en la escuela. El equipo del IEP brindará una recomendación basada en la elegibilidad del estudiante para educación especial. Si el estudiante es elegible, la ubicación del estudiante será determinada por el equipo del IEP durante la reunión del IEP/transición.

#### Q 17. ¿Se ofrecerá transporte para TK?

El transporte en HSD es limitado. Las solicitudes se envían a todos los estudiantes que califican antes de que comiencen las clases en algún momento de julio. Los estudiantes que califiquen para transporte según su residencia serán notificados antes del inicio del año escolar. Si un estudiante tiene un IEP y el IEP tiene transporte indicado como un servicio relacionado, se le proporcionará.

#### Q 18. ¿Es necesario que los TK estén entrenados para ir al baño?

Aunque no se puede negar la inscripción a los estudiantes que no saben ir al baño, HSD insta encarecidamente a los padres a asegurarse de que sus hijos estén completamente entrenados para ir al baño antes de inscribirse en TK.

# Q 19. ¿Mi hijo en edad de TK pasará automáticamente al jardín de infantes en la misma escuela?

Si su hijo en edad de TK está inscrito en la escuela de residencia, automáticamente será inscrito el año siguiente en Kindergarten en la misma escuela. Si su hijo es colocado como alumno excedente en una escuela diferente (no en la escuela de su vecindario) y usted desea que permanezca en esa escuela durante el jardín de infantes, deberá solicitar una transferencia dentro del distrito para permanecer en esa escuela el año siguiente. .

#### Q 20. ¿Cuándo sabré si a mi hijo se le ofrece inscripción en TK y dónde?

La colocación comienza en febrero. El personal del distrito y de la escuela comenzará a comunicar la ubicación tan pronto como las listas de clases estén completas. Tan pronto como su estudiante sea asignado a una escuela vecina, se le notificará.

#### Q 21. ¿Dónde puedo obtener más información sobre la preinscripción de TK?

Puede comunicarse con la oficina de su escuela o residencia o llamar al Departamento de Servicios Estudiantiles de la oficina del distrito al (831) 630-6300.